

AWDI

Para Babinsa Kodim 1311/Mrw bersama Personil Polsek Petasia dan Masyarakat Kerja Bakti di Pasar Sentral Kolonodale Morut

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWDI.OR.ID

Jun 1, 2024 - 17:18





MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka menjaga kebersihan dan kerapian lingkungan serta mempererat sinergi antara TNI dan Polri, Anggota Koramil 1311-03/Petasia bersama anggota Polsek Petasia melaksanakan kegiatan kerja bakti di sekitar Pasar Sentral Kolonodale, Kecamatan Petasia, Kabupaten Morowali Utara, Sabtu (01/06/2024).

Danramil 1311-03/Petasia Kapten Inf Amrul menyampaikan Kegiatan yang dilaksanakan pada hari ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan pasar yang bersih dan nyaman bagi masyarakat. Selain itu, kerja bakti ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, khususnya di area publik yang menjadi pusat aktivitas ekonomi dan sosial.

Lebih lanjut Danramil menyatakan bahwa kerja bakti ini merupakan bagian dari upaya TNI -Polri untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, memberikan contoh dan teladan dalam menjaga kebersihan serta mendukung program pemerintah daerah dalam menciptakan lingkungan yang sehat.

“Kegiatan ini bukan hanya untuk membersihkan pasar, tetapi juga untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI, Polri, dan masyarakat. Kami berharap, melalui kerja bakti ini, masyarakat semakin peduli dan aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan,” ujar Kapten Amrul

Sementara itu Kapolsek Petasia, menambahkan bahwa sinergi antara TNI dan Polri sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. “Kerja bakti bersama ini menunjukkan bahwa TNI dan Polri selalu siap bekerja sama dalam berbagai bidang, termasuk dalam kegiatan sosial kemasyarakatan. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat.

Kegiatan kerja bakti ini melibatkan puluhan anggota TNI dan Polri serta masyarakat setempat. Mereka bekerja sama membersihkan area pasar, mengumpulkan sampah, dan merapikan lingkungan sekitar. Partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan ini menunjukkan semangat gotong-royong yang masih kuat di tengah-tengah masyarakat Kabupaten Morowali Utara.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan dan turut berpartisipasi aktif dalam upaya menjaga lingkungan. TNI dan Polri akan terus berkomitmen untuk mendukung dan melaksanakan kegiatan-kegiatan positif yang bermanfaat bagi masyarakat.

(PATAR JS & HumDim)